

# Die Freude am guten Chorgesang wecken

## Auszeichnung für Martin Falk

**Lienzingen/Oberriexingen (gar)** – Seit über zehn Jahren arbeitet Martin Falk (Lienzingen) als Chorleiter mit verschiedenen Chören aus der Region. Als Auszeichnung für „hervorragende künstlerische Leistungen in der Chorleitung“ darf er jetzt den Titel „Chordirektor ADC“ führen, der ihm von der der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Chorverbände verliehen wurde.

Bei den Gesangsvereinen TonArt Mühlacker, Harmonie Diefenbach und Vulkania Oberriexingen leitet Martin Falk verschiedene Chorformationen – vom Kinder- und Jungen Chor bis hin zum klassischen Gemischten Chor und verschiedenen Projektchören für einzelne, besondere Auftritte. Egal ob Carmina Burana oder Schubertmesse, Tanz der Vampire oder Mozart-Musical, Martin Falk spannt die musikalischen Aktivitäten seiner Chöre weit. Bei seinen Sängern aus allen Altersklassen und nicht zuletzt auch beim Publikum will er

mit seiner Arbeit die Freude am guten Chorgesang wecken. Auch als Komponist der Zeitmaschine-Kindermusicals, die schon von verschiedenen Chören in der Region und auch darüber hinaus aufgeführt wurden, hat sich Falk einen hervorragenden musikalischen Ruf erworben.

Zu dem mehrstufigen Prüfungsverfahren, das der Verleihung des ADC-Titels vorausging, gehörte unter anderem die Bewertung eines öffentlichen Konzertes durch einen ADC-Gutachter.

In diesem Fall war es das Mozart-Musical, das Martin Falk mit seinem Oberriexinger Chor auf die Bühne brachte. Der ADC will mit dem Titel „Chordirektor ADC“ eigenen Angaben zufolge Chorleiter auszeichnen, die in der Anleitung ihrer Chöre herausragende praktische Arbeit leisten und sich auch in der Ausgestaltung von Chor-Konzerten überdurchschnittlich positiv auszeichnen.



Chorleiter Martin Falk mit seiner Urkunde.

Foto: Garhöfer